

CONEXIÓN PADRES/TUTORES

SEXTO GRADO: UNIDAD TDC 6

TEMA: DESNUDEZ ORIGINARIA

PARA SEMBRAR LA SEMILLA



Queridos Padres,

En la próxima unidad, su hijo profundizará en el tema de la Teología del cuerpo (TDC) sobre la **Desnudez Originaria**. La tercera experiencia original de Adán y Eva es la «desnudez originaria». De Génesis 2:24: «El hombre y su mujer estaban ambos desnudos, y no se avergonzaban». Aunque este detalle nos puede incomodar un poco, el Papa San Juan Pablo II afirma que es extremadamente importante reflexionar sobre esto, ya que la desnudez originaria es la clave para comprender la visión original pura de la persona humana, creada hombre y mujer. Todo lo que hemos dicho sobre el cuerpo y su poder para revelar a la persona y expresar amor es inmediatamente obvio para Adán y Eva. Es la experiencia de ver a la persona en su totalidad como Dios la ve y por lo tanto, tratarse mutuamente con la reverencia y respeto que se debe.

En las próximas lecciones, su hijo estudiará Génesis 3:1-13, que narra la caída de la humanidad, o lo que llamamos pecado original. Después del pecado original, ocurrió un cambio dramático que afectó nuestra experiencia de la desnudez originaria. Como ya no tenemos los ojos para ver el mundo como Adán y Eva antes del pecado original, ahora tenemos una tendencia a usar a los demás. Por la gracia de Dios, estamos llamados a regresar a esta hermosa visión de nosotros mismos y de los demás que Dios revela en la desnudez originaria (la modestia es necesaria en nuestro mundo caído para ayudar a restaurar nuestra pureza de mirada hacia los demás).

A medida que avancen las lecciones, su hijo participará en una actividad que permitirá a los estudiantes expresarse de manera artística y conocerse mejor. En la desnudez originaria, Adán y Eva se sentían completamente amados por Dios y entre ellos, y por lo tanto, podían revelar plenamente sus mentes y corazones el uno al otro como un don desinteresado.

PARA QUE GERMINÉ LA SEMILLA



PREGUNTAS PARA DISCUSIÓN EN FAMILIA:

¿Por qué a veces es aterrador compartir con los demás sobre nosotros mismos? ¿De qué maneras tratamos de ocultarnos de los demás?





ACTIVIDAD EN FAMILIA:

Ahora Me Ves — Cada miembro de la familia escribe un dato divertido sobre sí mismo que la familia puede no conocer (Ejemplo: Solía ser un gran bailarín de claqué; Quiero ser cuidador de animales). Mezclen los papeles y alguien léalos en voz alta para adivinar quién es el miembro de la familia. Reciban lo que se comparta con positividad y reverencia. Hagan preguntas de seguimiento sobre lo que cada persona compartió para conocerlos mejor.

ORACIÓN FAMILIAR:

Canten juntos, escuchen como familia o lean en voz alta la letra de un himno que a su familia le guste escuchar en Misa.

¡Santa Germaine Cousin, ruega por nosotros!

¿Quiere aprender más? Visite RuahWoodsInstitute.org/parents para ver una presentación para padres sobre TDC.

